

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Suatu perusahaan tentunya membutuhkan laporan keuangan. Laporan tersebut merupakan suatu dokumen penting dalam suatu perusahaan kecil maupun besar. Laporan keuangan akan mempermudah suatu perusahaan mencatat pemasukan dan pengeluaran yang telah terjadi di perusahaan tersebut. Dengan adanya laporan keuangan, perusahaan dapat mengatur strategi untuk usahanya kedepannya dengan adanya informasi tersebut, sehingga dapat dijalankan kedepannya dengan tersedianya data tersebut.

Menurut Sutrisno (2019) pengertian dari laporan keuangan adalah laporan akhir dari proses akuntansi di mana terdapat 2 (dua) laporan utama yaitu neraca dan laporan laba rugi yang memiliki tujuan memberikan data keuangan yang dibutuhkan oleh perusahaan kepada pihak yang memiliki wewenang untuk dijadikan bahan dalam mengambil keputusan di masa akan datang.

Toko bunga Maison de Glorie adalah usaha yang menjual berbagai jenis bunga yang dirangkai dengan indah seperti bunga *bouquet wedding* dan keperluan lainnya. Toko bunga Maison de Glorie didirikan oleh Ibu Supi In pada November 2016. Harga yang ditawarkan mulai dari Rp150.000 tergantung dengan jenis bunga yang dipesan. Dalam satu hari, hasil penjualan bunga yang didapat maison berkisar Rp600.000. Penjualan akan meningkat pada hari tertentu seperti hari ibu, hari ayah dan hari *valentine*.

Selain dari pemilik toko tersebut terdapat satu karyawan yang bertugas untuk mengurus pemesanan dari pembeli melalui sosial media maupun kunjungan

langsung ke toko. Sehingga, pemilik dapat terbantu dalam urusan menangani pembeli dan dapat merangkai bunga sesuai dengan pesanan.

Toko bunga Maison de Glorie yang akhir-akhir ini memulai bisnis belum mempunyai laporan keuangan yang handal dan tidak membuat laporan keuangan setiap periodenya. Pendataan penjualan dalam usaha yang dimiliki bu Supi In masih menggunakan laporan keuangan yang manual atau tulis tangan. Tidak mencatatnya laporan keuangan akan mempersulit melihat penjualan yang dilakukan. Dengan adanya masalah dalam pembuatan laporan keuangan tersebut pemilik usaha jadi kurang mengetahui dengan jelas setiap pendapatan yang diterima, pengeluaran yang dikeluarkan maupun keuntungan dan kerugian yang diterima. Kesulitan dalam pengembangan bisnis juga akan terjadi.

Berdasarkan uraian sebelumnya maka penulis ingin memudahkan pemilik usaha dalam mengelola laporan keuangan sehingga lebih mudah dimengerti dan diringkas dengan bentuk yang lebih sederhana dan rinci. Maka dari itu, penulis tertarik untuk menyusun sistem laporan keuangan dengan judul **“Sistem Pengelolaan Laporan Keuangan pada Toko Bunga Maison de Glorie”**.

1.2 Ruang Lingkup

Berdasarkan penelitian tersebut, toko bunga Maison de Glorie membutuhkan laporan keuangan yang dapat mempermudah dalam mencatat pengeluaran maupun pemasukkan yang terjadi setiap bulannya dengan tidak memakan waktu yang lama. Ruang lingkup dari laporan ini adalah untuk merancang sistem pengelolaan laporan keuangan yang menghasilkan laporan penjualan (*sales report*), laporan pembelian (*purchase report*), laba rugi (*income*

statement) dan laporan arus kas. Kegiatan kerja praktek ini dilakukan di toko bunga Maison de Glorie.

1.3 Tujuan Proyek

Proyek ini dilaksanakan dengan tujuan merancang dan membuat sistem yang dapat membantu laporan keuangan dari toko bunga Maison de Glorie sehingga dapat dimengerti dengan mudah menggunakan program *Microsoft Excel* dan mempermudah menghitung keuangannya. Selain itu, pemilik toko bunga dapat mengatur strategi dikemudian hari untuk meningkatkan pendapatan usaha dengan adanya sistem laporan yang mudah dimengerti.

1.4 Luaran Proyek

Luaran dari proyek yang dirancang oleh penulis akan memberikan hasil dari laporan keuangan yang dibutuhkan oleh toko bunga Maison de Glorie dengan memakai perangkat lunak dari *Microsoft Excel 2007*, di mana sistem ini dapat memberikan hasil laporan penjualan (*sales report*), laporan pembelian (*purchase report*), dan laba rugi (*income statement*). Penulis juga membantu toko bunga Maison de Glorie untuk mempermudah mengetahui laporan keuangan dengan lebih praktis dibandingkan dengan sistem pembukuan/manual.

1.5 Manfaat Proyek

Terdapat beberapa manfaat yang diperoleh dari pelaksanaan proyek ini antara lain:

1. Manfaat Bagi Pemilik Toko Bunga Maison de Glorie

Manfaat yang didapat oleh pemilik toko bunga adalah pemilik dapat lebih mudah, sederhana dan rinci mengetahui laporan keuangan berupa keuntungan ataupun kerugian dari usahanya.

2. Manfaat Bagi Akademis

Manfaat bagi akademis dengan adanya penelitian ini yaitu dapat lebih mengetahui laporan keuangan yang berada pada suatu perusahaan maupun toko.

3. Manfaat Bagi Mahasiswa

Mahasiswa yang ikut serta dalam kegiatan dapat memberikan pengetahuan dan wawasan untuk merancang sebuah laporan keuangan.

1.6 Sistematika Pembahasan

Laporan kerja praktek ini disusun berdasarkan sistematika yang telah disusun dan terdiri dari 7 (tujuh) bab yang diuraikan sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini membahas mengenai latar belakang, permasalahan penelitian, tujuan, luaran dan manfaat dari penelitian. Dengan adanya bab ini, dapat memberikan gambaran umum dari isi keseluruhan laporan penelitian tentang sistem laporan keuangan yang akan diterapkan pada toko bunga Maison de Glorie.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini berisi tentang bahasan teori yang diterapkan dalam penelitian ini antara lain, penjelasan dari laporan keuangan yang dapat menjadi pedoman dilaksanakan kerja praktek ini.

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini menjelaskan informasi yang terdapat perusahaan seperti struktur organisasi yang terdapat pada toko bunga Maison de Glorie dan juga kegiatan yang diterapkan dari usaha tersebut.

BAB IV METODOLOGI

Bab ini membahas mengenai implementasi kerja praktek, jadwal kerja pemilik maupun penulis dan pelaksanaan perancangan sistem laporan keuangannya. Selain itu, bab ini membahas mengenai metode yang akan dipakai dalam pengelolaan data dengan menggunakan *Microsoft Excel*.

BAB V ANALISIS DATA DAN PERANCANGAN

Bab ini membahas mengenai analisa penelitian yang akan dilaksanakan oleh penulis dan akan memberikan penjelasan ataupun pembahasan yang lebih mudah dimengerti dan lebih rinci.